



Bonjour,

Merci de nous avoir rejoint en tant que délégué ou staker. Nous apprécions votre confiance et sommes disponibles pour répondre à toutes vos questions. Nos coordonnées sont disponibles plus bas.

Pour ne pas manquer nos annonces les plus importantes et qui peuvent se perdre sur les réseaux sociaux, vous avez la possibilité de recevoir directement par Mailchain des notifications liées à nos changements de paramètres, nos intentions de vote, ou encore aux événements susceptibles d'affecter votre rétribution. Ces notifications sont rares : quelques-unes par an.

Nous respectons votre vie privée, aussi ces notifications ne vous seront envoyées que si vous en faites la demande explicite. Veuillez pour cela nous envoyer un message depuis votre wallet, via Mailchain : ce moyen garantit l'authenticité de votre demande sans rien nous révéler d'autre de vous.

Sans demande de votre part, nous ne vous enverrons aucune autre notification.

Merci encore, et bienvenue à La Boulange.



Hello,

Thank you for joining us as a delegator or staker. We value your trust and are available to answer any questions you may have. Our contact details can be found below.

To ensure you don't miss our most important announcements, which can get lost on social media, you have the option to receive notifications directly via Mailchain about our parameter changes, voting intentions, or events that may affect your rewards. These notifications are rare: only a few per year.

We respect your privacy, so these notifications will only be sent to you if you explicitly request them. Please send us a message from your wallet, via Mailchain, as this method guarantees the authenticity of your request without revealing anything else about you.

Without a request from you, we will not send you any further notifications.

Thank you again.
Welcome to La Boulange.



Baker: laboulange.tez
Admin: laboulange-admin.tez
Mailchain: laboulange@mailchain
E-mail: la.boulange.tezos@gmail.com
DNS: @LaBoulange
TwitterX: @LaBoulangeTezos
Telegram: <https://t.me/laboulangegetezos>

tz1aJHKKUWrwfsuftdmwNBbBctjSWchMWZY
tz1RJou1S1Yscw5RoScanm5Ea3T4hNhZtgX7